# 通信

NO. 29 平成27年6月号

ビジネス総研株式会社 福岡市博多区博多駅前4丁目 33番11-702号 器092-409-4177

#### 菖蒲祭り 香椎宮菖蒲園



香椎宮の菖蒲園で"菖蒲祭 り"が開催されていた。

スケッチに来た参詣者もた くさんいらっしゃった。

0000000000000

## スタコラ

#### マラニック

高尾 英正

マラソンをはじめて20年 あまり。記録自体は4時間3 0分を行ったりきたりのボチ ボチランナーでしたが、周り から「もっと気合を入れて4 時間は切りなさい!」と言わ れやっと2年前に3時間55 分と、4時間を切りました。 「マラソンを趣味」にしてい る速いランナーから見れば時間がかかりすぎた感あります が、「死ぬまで楽しく現役ラ ンナー」を目指す身としては いい感じかなと思っています。

それが今年1月。「指宿菜の花マラソン」の後、反省会(と言う名の懇親会)時に「よし、みんなで今年は橘湾岸マラニック173キロに!」と誰かが言い始め、エントリー(申込)終了!酔った勢いとは言え、173キロって・・。

コースは長崎駅近くの水辺の森公園をスタートに小浜温泉がゴール。距離はフルマラソンの約4倍。JR博多駅~長崎駅(153キロ)プラスハーフマラソン。

「マラニックってマラソンとピクニックをかけあわせたものですよね。ピクニック気分で行けないですよね?」「まあそうやね」と経験のある先輩に聞くものの実感がわかないまあっと言う間に当日5月4日。福岡から長崎へ。天気は曇りで多少小雨が降る中、午前10時スタート。

(中略)

173キロ先の小浜温泉に ゴールしたのが5日18時1 6分。前日10時からのべ3 2あやゴしは一時まっ一た、っ



一瞬頭が真っ白になり、待っていてくれた仲間、事務局・ボランティアの方々に感謝しながらホロリ。達成感の後、ドバッと疲労感が出て、左足がズキズキ。見たら足首がパンパと恒れている。もう歩くこともままならない状態で、帰福したら病院通いのお土産まで。

そんなマラニックでゴール 直後は「もう嫌!」と思って いたのが、今はまた来年も挑 戦してみようかと思ったりし ています。(やはり変態か?!)

42.195キロのフルマ ラソンに飽き足らず、さらに 長い距離を求めウルトラマラ ソン・マラニックの大会も増 えています。

一番多い年齢層は40~5 0代。30代までの様々な遊びを経て、家庭では子育てを終えての年齢層がマラソンにのめり込むとのこと、分かるような気がします。さて来シーズンはどんな大会に出ましょうかね。

\* レース途中の詳細は、弊社ホームページ「スタコラ」に掲載しています

この「通信」の封筒詰めと宛名シール貼りは、「"障がい者の仕事をつくる" NPO法人ホーキーズ」の皆さんにお願いしています。一生懸命、丁寧な作業を心がけていますが、多少のずれやしわ、ゆがみなどはご容赦ください。



映画大好きの山 ちゃんが、毎回、 自分の言葉で執 筆します。

#### チェイス!



監督:ヴィジャイ・クリシュナ・ア

チャールヤ

出演:アーミル・カーン

カトリーナ・カイフ

アビシェーク・バッチャン 2013 年 インド:日活・東宝東和

ハリウッド映画を超すよ うなとにかく凄い迫力満点の インド映画ができた。

制作費30億円をかけ、インドの映画興行記録を塗り替えるや、アメリカ・イギリス・中国などで合計90億円を叩きだした大ヒット話題作である。

マジックとダンスを融合したゴージャスなショーを繰り広げ、シカゴ中を熱狂の渦に巻き込むサーカス団を率いる転載トリックスター、サーヒル。その裏の正体は…。

見どころは何といっても BMWのモンスターバイク K1300Rを改造した、ハ イテクバイクのアクロバティックなカーチェイスをはじめ、 オープニングのタップダンス などこれまでのインド映画の イメージを覆す、洗練された 最先端のダンスシーンが盛り 込まれている。

とにかく楽しめる作品だ。

くまさんの コンサル日誌



とりさんに描いてい とりさんに描いてい の頭絵作家の小西み

AKB総選挙 サッシー 1位返り咲 き! おめでとう。



AKB総選挙で"サッシー" こと、指原莉乃が、1位に返 り咲きました。おめでとう!! "サッシー"が2年前のAKB 総選挙で、1位になった時、 冷ややかで「なんで?」とい った空気だった。

この時、私は、「中央偏重」 の風潮は見捨てられると、ブログにアップした。 案の定、翌年のAKB総選挙は、 予想どおりだったように思う。

今年は、会場を初めて地方 に移し、福岡のヤフオクドー ムで開催された。

これは、無視できない"地 方の力"を示す出来事のよう に感じる。

そこで"サッシー"が1位 に返り咲いた。

1位に返り咲いた後、"サッシー"は、「今回の1位は実力が認められた」と、晴れやかに宣言した。

博多を拠点に活動する"サッシー"のがんばりと地方の活力を改めて示した。

"サッシー" おめでとう!!



### 編集後記

今年から企業の新卒の求人 活動が、夏休み以降に規制さ れた。

こうした影響は、自治体の 採用試験も変化している。

また、最近の面接試験の傾向も変化し、集団討論面接の取り入れを検討している自治体が増え、弊社への、問い合せもいくつかあった。

6月24日には、自治体向 けの採用試験の無料セミナー を計画している。



ビジネス総研株式会社